

## **Medienmitteilung**

### **Dicke Luft an der Lörracherstrasse**

Für einmal sorgt nicht der Verkehr an der Lörracherstrasse für dicke Luft in Riehen Nord, sondern die Mitteilung, dass der beliebte Coop Laden Ende Jahr ersatzlos geschlossen wird. Wie ein schlechter Witz liest sich deshalb die gleichzeitig publizierte Medienmitteilung des Bau- und Verkehrsdepartementes und der Gemeinde Riehen über den bevorstehenden Abschluss der Bauarbeiten an der Lörracherstrasse. Ziel der Umgestaltung dieser Strasse war es nämlich, die Aufenthaltsqualität vor Ort zu erhöhen, um damit die bestehende Nutzung und die Versorgungsstrukturen zu fördern.

Besonders ärgerlich ist, dass der Gemeinderat bereits seit längerer Zeit vom geplanten Neubau an der Stelle des Coop Ladens wusste. Bereits im Quartierentwicklungsplan Lörracherstrasse aus dem Jahr 2011 hat der Gemeinderat nämlich festgehalten, dass rechtzeitig Abklärungen mit dem Grundeigentümer vorgenommen würden. Auch eine Umsiedlung des Coop Ladens war dabei denkbar.

Der Quartierverein Riehen Nord QUARINO fordert den Gemeinderat auf, unverzüglich Massnahmen zu ergreifen und dafür zu sorgen, dass sobald wie möglich ein Ersatz für den Coop Laden an der Lörracherstrasse in Riehen geschaffen wird. Nur damit kann sichergestellt werden, dass die Grundversorgung für die betroffenen Bewohner des Quartiers weiterhin gewährleistet ist.

Im Namen des Vorstandes  
Christian Heim

Für Rückfragen: 079 634 30 29